



Hygienekonzept des IVBB e.V.

Verband: Interessenvereinigung badischer Bowlingvereine e.V. (IVBB e.V.)

Auf der Grundlage von § 4 Corona VO wird im IVVB für die Bowlinganlage Bowling World Mannheim, Felix Bowling Ludwigshafen und Bowling in Viernheim der Betrieb im Bowlingsport folgendes geregelt:

Anwesenheit

Personen mit Symptomen der COVID 19 Erkrankung (Anzeichen einer Erkältung, starker Husten und Fieber) dürfen nicht am Wettkampf teilnehmen und die Halle nicht betreten.

Anwesenheitslisten werden in zweifacher Ausfertigung dokumentiert, dies gilt für alle Spieler/innen der jeweiligen Liga, die am Spielbetrieb teilnehmen.

Die Anwesenheitsliste werden mit den Spielzetteln ausgegeben. Eine Meldeliste erhält die Halle die 4 Wochen aufbewahrt wird und die zweite Meldeliste erhält der IVBB die beim Sportwart des IVBB aufbewahrt wird und nach 4 Wochen eben falls vernichtet wird.

Ersatzspieler und Zuschauer können die zugelassenen Plätze für die Gastronomie hinter dem Spielbereich nutzen.

Es darf sich kein Ersatzspieler und kein Zuschauer während des Wettkampfes im Spielbereich aufhalten.

Abstandsregel und Maskenpflicht

Vor und nach dem Wettkampf beträgt der Mindestabstand 1,50 Meter.

Beim Betreten der jeweiligen Halle ist eine Maske zu benutzen. Die Maske kann auf der Bahn abgelegt werden. Beim Spielen muss keine Maske getragen werden.

Beim Toilettengang ist eine Maske zutragen, dies gilt auch beim Verlassen des Spielbereichs. Alle Spieler sind angehalten, regelmäßig und nach jedem Verlassen des Spielbereichs die Hände zu desinfizieren.



Ablauf Spielbetrieb

Es werden 2 Spieltage an einem Sonntag gespielt.

Der erste Spieltag:

Die Spieler der Mannschaften betreten die Halle und desinfizieren sich die Hände und gehen auf die ihnen zu gewiesene Bahnen, die im Vorfeld den Mannschaften bekannt gegeben wurden.

Die Mannschaftsführer wählen einen Ligasprecher.

Er hat folgende Aufgaben: Die Spielzettel und Meldeliste am Counter morgens hinterlegen und nachspielende holt er sie wieder am Counter ab.

Der Mannschaftsführer bezahlt die Spiele am Counter und bekommt die Meldeliste, sowie den Spielzettel.

Nach der ersten 3-er Serie müssen die Bälle und Schuhe wieder in die Taschen eingeräumt werden und aus dem Spielbereich entfernt werden, damit der Sitzbereich und die Tastaturen für die Eingabe durch den Hallenbetreiber desinfiziert werden können. Hier sind die jeweiligen Spielführer der Mannschaften verantwortlich.

Der zweite Spieltag

Nach der Pause gehen die Mannschaften wieder auf die ihnen zugewiesene Bahn und beginnen die zweite Serie.

Nachdem Spielende legt der Mannschaftsführer die Spielzettel und Meldeliste am Counter ab. Der Ligasprecher holt die Unterlagen dann am Counter ab.

Wir bitten die Mannschaften zwischen den Würfeln das Abklatschen (auch mit der Faust) zu unterlassen.

Persönliche Gegenstände (Balltuch, Puderball oder ähnliches) sind im Sitzbereich abzulegen. Es ist darauf zu achten, dass andere Mitspieler den Gegenständen fernbleiben.

Während der Pause halten sich die Spieler Mannschaftsweise auf den ihnen zugewiesenen Sitzplätzen in der Gastronomie auf. Auf ausreichenden Abstand zu den anderen Mannschaften ist zu achten.

Für eine reibungslose und sichere Durchführung des Ligabetriebes ist die Einhaltung des Hygienekonzeptes im eigenen Interesse zwingend notwendig. Den Anweisungen des Schiedsrichters oder Ligasprecher sowie den Bahnen Betreibern zur Einhaltung des Hygienekonzeptes ist Folge zu leisten.



Ergänzung

Die Bahnverteilung für den jeweiligen Spieltag findet ihr auf der IVBB-Homepage unter Ligabetrieb / Ligaeinteilung. Die Bahnverteilung wird immer donnerstags auf der Homepage veröffentlicht. Wir bitten die Spieler der jeweiligen Mannschaften nach dem Betreten der Halle auf ihre Bahn zugehen oder sich vorher an einen Tisch zusetzen bis die Mannschaft komplett ist und dann zusammen auf die ihnen zugeteilte Bahn zu begeben.

Begleitpersonen können an den Tischen der Gastronomie Platz nehmen. Maximal 5 Personen an einem Tisch. Dies gilt für Ludwigshafen und Mannheim.

In Mannheim haben wir den Spielbereich erweitert. Das heißt, dass der Gang hinter der Sitzgruppe bis zu den Schränken als Spielbereich gilt. Der Bereich wird von der Halle ausgeschildert. Die Begleitpersonen können dann hinter den Schränken ihre Plätze einnehmen.

***Die Einhaltung der Maskenpflicht und Hygieneregungen werden von der Stadt Mannheim und Ludwigshafen verschärft kontrolliert.
Bitte halte euch alle daran Danke.***

Hinweis Corona -Verordnung der Länder:

Hessen

<https://innen.hessen.de/sport/newsletter-sport-0>

Baden- Württemberg

<https://km->

[bw.de/,Lde/Startseite/Ablage+Einzelseiten+gemischte+Themen/CoronaVO+Sport+ab+1.+Juli](https://km-bw.de/,Lde/Startseite/Ablage+Einzelseiten+gemischte+Themen/CoronaVO+Sport+ab+1.+Juli)

Rheinland -Pfalz

<https://corona.rlp.de/de/themen/hygienekonzepte/>

DKB

<http://www.kegelnundbowling.de/60-nachrichten/2016-21/dkb/279-informationen-zu-corona-covid-19-f%C3%BCr-unseren-sport-halle.html>

DOSB

<https://www.dosb.de/medien-service/coronavirus/sportartspezifische-uebergangsregeln/>



Ansprechpersonen:

1. Vorsitzender

Andreas Ruff

Tel: +49 170 8385922

2. Vorsitzender

Gerhard Schmidt

Tel: +49 170 8059057

Sportwart

Martin Pohl

Tel: +49 151 20334536